

Masa Orientasi Gugus

Written by Ratna

Friday, 02 September 2016 12:55 - Last Updated Friday, 02 September 2016 14:09

Sabtu (6/8/16), seluruh siswa siswi kelas X melaksanakan serangkaian kegiatan wajib awal masuk SMA yaitu Masa Orientasi Gugusdepan atau yang biasa kita kenal dengan MOG. MOG sendiri merupakan bagian dari serangkaian pengenalan lingkungan sekolah terutama Gugus Depan Pramuka SMA Negeri 1 Boyolangu yaitu Ambalan Anoman – Ambalan Anjani nomor Gudep 02-095/02-096 kepada peserta didik baru. Kegiatan ini dipanitiai oleh seluruh anggota Pramana dan dilaksanakan selama 2 hari. Sebelum MOG dilaksanakan, pengenalan lingkungan sekolah juga sudah dilaksanakan yaitu MOS yang tahun ini berubah nama menjadi PLS. Di SMAN 1 BOYOLANGU sendiri MOG dimulai pukul 12:30, diawali dengan upacara pembukaan yang dipimpin oleh Kak Muarif, M.Pd., yang kemudian dilanjutkan dengan ritual penancangan Gunungan Ambalan Anoman Anjani. Setelah itu, siswa siswi kelas X pun resmi menjadi peserta MOG tahun 2016.

Acara selanjutnya adalah Parade Surya Senja, yaitu penampilan ekstrakurikuler unggulan SMAN 1 Boyolangu, diawali dengan penampilan Taekwondo yang sangat memukau, Merpati Putih, Jaranan, Karawitan, dan diakhiri dengan tarian tayub Lintang Aswari.

Menginjak malam hari adalah kegiatan yang paling ditunggu-tunggu, yaitu upacara penyulutan api unggun. Semua peserta upacara sangat khidmat mengikutinya, terlihat dari sikap peserta yang tetap di tempat walaupun sedikit gerimis. Penyulutan dilakukan oleh kakak pembina yaitu Kak Heni, tak lama setelah itu, hujan pun turun dengan lebat sehingga acara selanjutnya terpaksa ditunda keesokan harinya.

Masa Orientasi Gugus

Written by Ratna

Friday, 02 September 2016 12:55 - Last Updated Friday, 02 September 2016 14:09

keesokan hari tepat pukul 06:00 semua peserta MOG melaksanakan giat pagi yang dilanjutkan dengan pensi yang sempat tertunda. Pensi tersebut diisi juga dengan Conello Breakdance. Acara berlangsung seru. Kegiatan selanjutnya adalah lomba-lomba fotografi, desain maskot, TTG (Teknologi Tepat Guna), yel-yel dan outbond. Semua peserta tampak menikmatinya.

Kegiatan terakhir sebelum peserta pulang adalah upacara penutupan. Sebelumnya, ekstra teater SMABOY juga sempat memberi hiburan. Acara Awarding, atau penyerahan piala kepada juara di tiap-tiap cabang lomba sekaligus kepada dukuh yang menjadi juara umum.

Oleh : Geffi dan Nina